

Fußballturnier der Klassen 7 und 8

Am 20. September fand an der Bischöflichen Realschule Marienberg erstmalig ein Fußballturnier der Klassenstufen sieben und acht statt. Nach der Begrüßung durch die Schulleiterin Kerstin Ollmann spielten vier Mannschaften zwei Stunden lang auf dem Kunstrasenplatz.

Nach fairen und spannenden Spielen setzte sich die Klasse 8a die „Lemminge“ als Sieger des Turniers durch, die weiteren Plätze belegten die Klasse 7a die „Bananenkekse“ als Zweitplatzierte sowie 8b „Lol“ und 7b die „Peppersrocker“ auf den Plätzen drei und vier.

Ein Dankeschön gilt den Schülerinnen und Schülern der Schülervertretung unter der Leitung von Ramona Günster und Ralf Schall, die auch die Schiedsrichter und Turnierleitung stellten.

Dass die Sportler nicht durstig und hungrig spielen mussten, verdanken die Schülerinnen und Schüler dem REWE Boppard, der alle mit Müsliriegeln und Getränken versorgte. Für eine kurze Abkühlung sorgte die Schülervertretung mit einer Wassereispause.





Dieser Artikel aus der Kategorie allgemeine, wurde am 16.10.2018, 10:48 online gestellt.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

<https://www.marienbergboppard.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=531&pdfview=1>